

館林市立第三中学校  
学校だより

# 全校一心

～一人一人の持ち味が光る活力のある第三中学校～

## 一人一人の持ち味が光る活力のある第三中学校

今年度も学校だより「全校一心」、サブタイトル「一人一人の持ち味が光る活力のある第三中学校」で不定期ですが発行していきたいと思ひます。

人にはそれぞれの良さ、持ち味があると思ひます。「友達の良さを認めて互いに支えあうことで、ともに成長する喜びを実感できる集団力」と、「一人一人の活躍の場があることで成長意欲が高まる個人力」。そういった集団と個人の相互作用から活力のある第三中学校をつかっていってほしいという願ひから今年度もこのタイトルでいきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

### PTA総会紙面開催

今年度もPTA総会は紙面決議ということになりました。

PTA総会の資料にもあったと思ひますが、令和4年度のPTA役員の方をご紹介します。いろいろとお世話になりますがよろしくお願ひいたします。

顧問	□□	□□	様 (前会長)
会長	□□	□□	様
副会長	□□	□□	様
副会長	□□	□□	様
副会長	□□	□□	様
副会長	□□	□□	教頭
書記	□□	□□	様
書記	□□	□□	様
書記	□□	□□	教諭
会計	□□	□□	様
会計	□□	□□	様
会計	□□	□□	教諭

### オンライン授業参観:4月28日(木)

コロナ禍の中で、通信を使った初めての試みのオンライン授業参観を実施しました。通信環境等でご不便をおかけしたり、見ずらかったしりた部分もあるかと思ひます。ご迷惑をおかけしました。withコロナの中で、今回のような開催もあるかもしれません。今後に向けてもより良いものにしていくためにご意見などあれば連絡をいただけるとありがたいです。

### 家庭訪問お世話になりました

1・2年生は4月20～27日の間、家庭訪問させていただきました。お忙しい中、日程を調整していただき、ありがとうございました。

短い時間で実施したため、十分な話ができなかったご家庭もあったと思ひます。何かありましたら、学校までご連絡ください。



### 交通事故注意!

注意一秒 怪我一生

全国の交通事故の統計で見ると、新生活が始まる4月より慣れてくる5月以降に事故発生件数が増えており、その増加数は高校1年生と中学1年生に特に多く見られるとのことでした。

本校においても、数件の事故が起っています。4/13(水)には「地区別安全集会」として、地区ごとに集まり、通学路の点検をしました。「注意一秒 怪我一生」この言葉

を教訓に危機管理意識をもって、毎日安全な登下校をして、大切な自分の命を守ってください。

